



G E I B U N d e I I K I B U N

芸術文化ホールのいい気分

問 芸術文化ホール
☎(48)3731

NHK交響楽団 夢のフルート四重奏

NHK交響楽団フルートメンバーによる室内楽のコンサートです。全員NHK交響楽団の現役奏者という豪華なメンバーです。碧南出身奏者である梶川真歩さんを含む、息の合ったメンバーで「フルート四重奏」をお送りします。フルートの美しい音色をどうぞお楽しみください。

日本トップクラスの演奏家によるマスタークラス（公開レッスン）も開催します。

とき **マスタークラス** 9月4日(金) 17時30分 **室内楽コンサート** 9月5日(土) 14時

ところ エメラルドホール

出演者



神田寛明



甲斐雅之



中村淳二



梶川真歩 (碧南市出身)



料金 【全席指定】 **会員** 3,500円 (当日 3,500円) **一般** 4,000円 (当日 4,500円)

学生 1,000円 (当日 1,500円) **マスタークラス聴講料** 1,000円

※未就学児の入場はご遠慮ください。

チケット 6月13日(土)10時 (会員は6月6日(土)10時) より芸術文化ホール

すいすい水族館

問 海浜水族館 ☎(48)3761

ビオトープにカワセミがやって来た！

水族館がリニューアルして1年が経ちました。新しく整備されたビオトープでは、植物も徐々に定着し、多くの野鳥たちも飛来してくるようになってきました。そんななか、ついにビオトープの池にカワセミがやってくるようになりました。漢字で「翡翠」と表現されるカワセミは、色鮮やかな美しい羽をもつことから「水辺の宝石」とも呼ばれています。また、体の割に長くて大きなクチバシを持ち、陸上から水中めがけてダイブして魚を捕まえるのが得意なことから、英語では「Kingfisher」と呼ばれています。この特徴的なクチバシのデザインを参考に新幹線の先頭車両が開発されたという話もあります。



水族館のビオトープの池周辺でカワセミが最初に確認されたのは9月ごろです。冬にはセンサーカメラでの撮影にも成功し、水族館の公式インスタグラムで紹介しました。どうやら、水族館のビオトープも野鳥たちに安全に暮らせる環境だと認めてもらえたみたいです。「珍しい」と思われがちなカワセミですが、実は市周辺の身近な水辺でも見ることが出来ます。これから梅雨本番、たまの晴れ間には屋外に出て、お散歩を兼ねてカワセミ探索をしてみたいかですか。

広報へきなん No.1885 令和2年6月1日号

●編集・発行 碧南市経営企画課広報戦略係 〒447-8601 愛知県碧南市松本町28

☎0566(41)3311 (代表) ☎0566(48)0077 ✉keieika@city.hekinan.lg.jp

※回答が必要な場合は、住所、氏名を記載してください。

広報へきなんはグリーン購入法に基づく環境に配慮した紙を使用しています。



UD FONT

見やすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。